

2024-06-08

## El voto contó, gobernaré para todos: Clara Brugada, jefa de gobierno electa en CDMX

Autor: Hilda Castellanos-Lanzarin

Género: Nota Informativa

<https://www.excelsior.com.mx/comunidad/clara-brugada-jefa-gobierno-electa-cdmx-voto-conto-gobernare-todos/1656414>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) entregó a Clara Brugada su constancia de mayoría que la acredita como Jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México (CDMX), para el periodo 2024-2030.

Tras recibir su constancia de mayoría, de manos de la consejera presidenta del IECM, Patricia Avendaño, la Jefa de Gobierno electa afirmó que con este acto concluye una etapa del proceso electoral, que "es muestra de que el voto de cada ciudadano contó", al tiempo que se comprometió a gobernar para todos.

La constancia que hoy recibo simboliza el poder del pueblo reflejado en las urnas. Esta constancia representa la lucha de muchas y muchos ciudadanos, de generaciones enteras, que nunca se conformaron y lucharon por ampliar derechos y por democratizar la vida pública", dijo Brugada Molina ante el Pleno del Consejo y acompañada de integrantes de su equipo de campaña y de invitados especiales como Marcelo Ebrard, Alejandro Encinas, Gerardo Fernández Noroña, César Cravioto, Jesús Ramírez Cuevas y el líder local de Morena, Sebastián Ramírez, así como del Presidente del Tribunal Superior de Justicia de la CDMX, Rafael Guerra Álvarez.

La morenista aseveró que la alta participación en las urnas, -superior al 60 por ciento-, da certeza de la salud de la democracia y agradeció a los capitalinos la confianza depositada en su persona para conducir el destino de la ciudad durante los próximos seis años.

Agradecer a los hombres y mujeres que votaron por la opción que representamos y han hecho posible, pero también a quienes votaron por opciones diferentes. Les reitero mi respeto y compromiso con la pluralidad. La alta participación ciudadana nos da ejemplo de salud para la democracia".

Agregó que "cuando el pueblo vota la democracia se fortalece y este domingo 2 de junio, el pueblo votó y su voto contó porque en democracia todas y todos somos iguales".

El voto vale lo mismo para cada uno de los integrantes de esta sociedad y nuestro voto. Por lo tanto nos iguala como ciudadanos", dijo al comprometerse a gobernar por el bien de esta ciudad y la prosperidad de sus habitantes.

En la Séptima Sesión Extraordinaria del Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México, que se llevó a cabo el mediodía de este sábado 8 de junio, se avaló por unanimidad el Proyecto de Acuerdo por el que se efectúa el cómputo total correspondiente a la elección de Jefatura de Gobierno.

Ante ello, los integrantes del Consejo declararon su validez, y en consecuencias se expidió la constancia de mayoría respectiva.

Tras recibir su constancia de mayoría en el IECM la representante de la coalición Morena-PT-Partido Verde se trasladó a la Arena México, en la colonia Doctores donde esta tarde encabezará un evento multitudinario para celebrar con militantes y simpatizantes la entrega de su constancia de mayoría como candidata electa.

\*mvg\*